



Wichtige Informationen zur Anwendung des Fußmassagegeräts mit EMS-Technologie

Bitte laden Sie das Fußmassagegerät vor der ersten Benutzung vollständig auf.
Während des Ladevorgangs blinken die acht Intensitätsstufen-Anzeigelampen zyklisch. Nach Beendigung des Blinkens leuchten diese dauerhaft und zeigen damit an, dass der Ladevorgang abgeschlossen ist.

Entfernen Sie die Schutzfolie auf der Unterseite der Fußmatte.
Beginnen Sie an der dafür vorgesehen Lasche und ziehen Sie die Folie komplett ab.

Legen Sie die Fußmatte während des Gebrauchs auf einen festen Untergrund.
Die Wirkung des Fußmassagegeräts kann bei einer Nutzung auf z.B. Teppichen spürbar nachlassen.

Beginnen Sie mit einer niedrigen Einstellung der Hertz-Frequenz und der Intensität der Impulse.
Sie können die Einstellungen nach Ihrem persönlichen Wohlbefinden steigern und so Ihren Favoriten finden.

Bitte benutzen Sie das Fußmassagegerät ohne Strümpfe.
Die Füße müssen direkten Kontakt mit der Matte haben, da sonst die EMS-Impulse nicht in den Körper gelangen können.

EMS Impulse nach dem Einschaltens
Um den Anwender auf die EMS-Massage vorzubereiten, beginnen die EMS-Impulse erst nach einiger Zeit spürbar zu werden.
Unser Tipp: Haben Sie bitte etwas Geduld.

Wichtiger Hinweis
Das Empfinden der EMS-Impulse wird je nach Anwender individuell wahrgenommen. Bei Personen mit einer schwächeren Empfindlichkeit an den Füßen kann es vorkommen, dass sie anfänglich kaum etwas spüren. Hier müssen die Intensitäten erhöht und gegebenenfalls, mit der beiliegenden Sprühflasche, die Oberseite der Fußmatte mit etwas Wasser benetzt werden.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem Fußmassagegerät mit EMS-Technologie.